
 

♠クラブ協議会 
SAA              並木 幸治委員長 

コロナ禍の中、会場での私語の多いクラブが多い中、

北クラブはそういう事がなく良いクラブだと思って

おります。1年間よろしくお願いいたします。 

会員研修委員会        増田  徹委員長 

ロータリー用語が分かりづらい所がございますの

で、分かりやすくお話ができるよう勉強したいと思

います。また、新会員の世話係（メンター制度）を導

入したいと考えております。 

プログラム委員会      稲川 和成副委員長 

コロナ禍の影響で活動自粛が余儀なくされて会員の

交流が希薄になりつつあるので、集合型例会だけで

はなくＷｅｂ例会等を取り入れて有益な情報発信を

行い、会員同士が元気な顔の見える例会プログラム

を考えていきます。 

出席・ニコニコ委員会    並木 幸治副委員長 

コロナ禍ではございますが、例会開催がある時には

元気に出席していただきたいとお願いします。 

今年度ニコニコ目標額 600,000円 

親睦委員会          切通 勇次委員長 

会員の誕生日にプレゼントをする事を企画しており

ます。夜間例会・クリスマス例会や親睦旅行を 1年

通して予定通りおこないたいと思います。 

会員増強維持委員会      稲川 和成委員長 

元会員や他クラブを退会した方や昨年度承認された

方々へ訪問し入会のお願いをしていきたいと考えて

おります。また、2 桁の入会を目指したいと思いま

す。 

広報委員会         須田  清副委員長 

当クラブの活動を“ロータリーの友愛の広場”に掲

載していきたいと思っております。 

職業奉仕委員会        須田  清委員長 

奉仕活動が人生を豊かにする。そして自分の職業を

全うすれば豊かになると思っております。また、地

域社会の人々のために有益な活動をしたいと思いま

す。 

社会奉仕委員会        小林  忠委員長 

ロータリーの活動を社会へ発信するため、今年度は

地区財団補助金を「保護犬・保護猫」（医療機器寄贈）

への支援に使いたいと思います。また、コロナ禍の

中ですが継続事業も継続していきたいと考えます。 

国際奉仕委員会         盧 聖煥委員長 

委員の皆さんと相談の上1年間活動できればと思っ

ております。会長のビジョンを推奨していきたいと 

 

思います。また、姉妹クラブである安山 RCの再調

印も進めていきたいと考えております。 

青少年奉仕委員会        田中 一任幹事 

毎年恒例の事業「芝少年サッカー大会」「短期交換事

業」の支援はおこなっていきたいと思います。 

ロータリー財団委員会     槙  孝夫委員長 

今年度地区目標額 年次寄付 200 ㌦・ポリオプラ

ス 50㌦となっております。ご協力よろしくお願い

いたします。 

米山奨学委員会        槙  孝夫委員長 

普通寄付5,000円は会費から、特別寄付は20,000

円となります。よろしくお願いいたします。 
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12口 13,000円 累計 48,000円 

会員数 出席 計算 MU % 

23 14 20 2 80 

 

植杉君ようこそ我がクラブに入会頂

きました 

植杉さんようこそ 

ガバナー補佐増田直前会長本日はよ

ろしくお願い致します新入会員の植

杉様よろしくお願い致します 

植杉さんご入会おめでとうございま

す 

今日も暑いです！ 

植杉さん入会おめでとうございます

頑張ってください 

大杉さんガンバロー田中さんよろし

く 

暑いですねー皆様も体調を崩さない

ように！ 

植杉さん入会おめでとうございます 

暑いですね 

植杉さんこれからも宜しくお願いし

ます 

今日は新入会員の皆様おめでとうご

ざいます増田ガバナー補佐本日の協

議会よろしくお願いします 

♠新入会員      植杉 勝紀様 

 

 

 

 

 
 

増田ガバナー補佐・切通補佐幹事ありがとうございます 

ようこそ❕  ご入会おめでとうございます❕ 


